

# Die ComDataNet AG übernimmt von der Alfacom AG den Bereich Telekommunikation

Die Firma Alfacom AG mit Sitz in Goldau ist seit vielen Jahren in den beiden Segmenten Telekommunikation und Eventtechnik tätig. Diverse Privat- und Geschäftskunden aus den Gebieten Schwyz und Zug werden durch Alfacom betreut. Nun hat sich das Unternehmen entschieden, den Bereich Telekommunikation aufzugeben und an die ComDataNet AG (CDN) abzutreten.

In den vergangenen fast 20 Jahren hat die Alfacom AG Kunden aus der Umgebung Zentralschweiz im Bereich Telefonie Systeme zur vollsten Zufriedenheit betreut. Doch nun spürt das Unternehmen die rasante Entwicklung in der ICT-Welt. Die ursprünglichen Technologien werden abgelöst und durch neue IP-Technologien ersetzt. Der Übergang von der herkömmlichen Festnetz-Technologie auf die neue IP- (Internet-Protokoll) basierte Systemlandschaft entspricht einem weltweiten Trend. Ende 2017 wird die konventionelle Festnetz-Telefonie durch All IP ersetzt.

Die Telefon-Installationsfirmen sind nun gefordert, müssen sie doch alle ihre Mitarbeitenden auf die neue Technologie ausbilden. Dies ist mit hohen Kosten und grossen Aufwänden verbunden. Durch die wachsende IP-Komplexität und den daraus resultierenden vermehrten Kunden-Supportanfragen, die ohne eigenen durchgehenden Service Desk nur noch schwer zu bewältigen sind, hat die Geschäftsleitung der Alfacom AG entschieden, den Bereich Telekommunikation an die CDN abzutreten.

Den Entscheid vereinfacht hat die sehr gute Auftragslage in ihrem zweiten Segment, der Eventtechnik. So hat die Firma die Möglichkeit sich in Zukunft zu 100% auf diesen Bereich zu konzentrieren, um in Zukunft am Markt noch stärker aufzutreten zu können.

Alfacom AG steht mit grossem Elan und Know-how für Vermietungen und Festinstallationen im Bereich Eventtechnik (Beschallung, Beleuchtung, Multimedia und Bühnenbau) natürlich gerne weiterhin zur Verfügung. Arbeitsplätze gehen keine verloren.

Die CDN mit über 40 Mitarbeitenden und Lernenden bietet komplette Lösungen und Dienstleistungen an in den Bereichen Informatik, Telekommunikation, Netzwerke und Multimedia - alles aus einer Hand.



(von links): Olivier Purtschert und Thomas Annen, Geschäftsleitung Alfacom AG, Angelo Imholz, Geschäftsführer ComDataNet AG, Andy Betschart, Leiter Gebiet Schwyz, Simon Amstutz, Leiter Gebiet Zug/Luzern.

Ihre Geschäftsstellen befinden sich in Altdorf UR, Brunnen SZ, Sarnen OW und Hünenberg ZG. Thomas Annen, Geschäftsleitungsmitglied

Alfacom: «Die Übernahme unseres Bereichs Telekommunikation durch die CDN ist für uns ein Glücksfall. Die CDN mit einem Geschäftssitz im Kanton Schwyz kann unsere Kunden optimal übernehmen und in Zukunft betreuen. Das war bei unserer Entscheid wichtig, sind bei uns in den vielen Jahren doch enge und persönliche Beziehungen mit unseren Kunden entstanden.»

Angelo Imholz, Geschäftsführer ComDataNet AG: «Ich bin sicher, dass wir die Erwartungen erfüllen können. Unser Unternehmen weist im Bereich Informatik und Kommunikation ein grosses Know-how auf. Unsere Spezialisten verfügen über langjährige Erfahrung zudem legen wir einen grossen Wert auf permanente Aus- und Weiterbildung. Nicht weniger als 13 Lernende in den vier verschiedenen Berufsbildern Detailhandelsfachfrau/mann EFZ, Informatiker EFZ, Mediamatiker EFZ und Telematiker EFZ absolvieren zurzeit ihre Ausbildung bei uns.»

Ein grosser Vorteil der CDN: Produkte aus den Bereichen Telekommunikation, Informatik und Multimedia werden kompetent, alles aus einer Hand angeboten.